



Cuatrecasas, Gonçalves Pereira, asesor de la FEMP

La Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), la organización representativa de los Gobiernos Locales españoles, ha contratado a Cuatrecasas, Gonçalves Pereira para reforzar sus servicios jurídicos, tras la adjudicación en concurso público para tal fin.

El asesoramiento prestado por la firma a la FEMP abarcará todas las necesidades jurídicas de la Federación, dando especial apoyo a su Comisión Ejecutiva. D. Joanes Labayen y D. Javier Burón liderarán el equipo de abogados de Cuatrecasas, Gonçalves Pereira, especializado en los problemas de las administraciones locales españolas y con una fuerte especialización en el derecho público, pero que cuenta también con amplia experiencia en todas las prácticas del derecho.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |